
Ｎｏ．２２７１ ２０２３年３月３日発行

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４０１例会（2023・2・24）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

- 1 -

１．点 鐘
２．ロータリーソング静聴(奉仕の理想)
３．来訪者紹介
４．米山奨学金贈呈
５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．東郷年度地区補助金事業実施報告
９．点 鐘
10．ロータリーソング静聴(それでこそロータリー)

◇その他
・2/19(日)IM(前例会)の第2400回記念例会を祝しまして、

SAAより｢紅白饅頭｣をご用意していただきました。
・｢3〜4月のプログラム｣一部修正致しました。本日改めて

お配りしております。
・2/10桐生タイムスに 2/2(木) 県立渡良瀬特別支援学校に

ボッチャ用具２セットを寄贈した時の様子が掲載されま
した。

・2/15上毛新聞に1/27(金)大間々高校にボッチャ用具3セッ
トを寄贈した時の様子が掲載されました。

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より｢ハイライト
よねやまvol.２７５｣が届いております。

・ＲＩ第２８４０地区ローターアクトより｢第21回 地区年
次大会 登録のご案内｣が届いております。

◆会⻑報告 東郷会⻑
２月１９日(日)、地場産業振興センターにて桐生赤城RC

主催のＩＭが開催され、当クラブからは１４名が参加して
きました。今年は「環境」がテーマで我がクラブを代表し
て事例発表してくださった今泉副幹事のお話はとても素晴
らしかったです。環境保全に関する⻄クラブの取り組みや、
今泉会員の会社Achieamがこれまで展開してきた建築部門、
ＩＴ部門のご経験を活かし水耕栽培装置を自社で製作され、
既に胡瓜のテスト栽培を行ったことを初めて知りました。
環境に配慮した新しい栽培方法だそうで、従来のハウス栽
培と比べ瑞瑞しいというその「きゅうり」を是非食べてみ
たいと思いました。ＩＭの詳細につきましては、今回の会
報にとてもよくまとめてくれていますので、そちらを見て
いただければと思います。
１．３月３日(金)午後４時、次年度早々予定しているＩＡ

年次大会の打合せに関係メンバーにて大間々高校へ
行って参ります。

以上

◆ビジター
米山奨学生
ダオ・スアン・トゥン 君

◆米山奨学金贈呈
ダオ・スアン・トゥン 君

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 3/6→3/5 創立70周年記念式典に振替
3/20（休）

桐生南ＲＣ 3/29（休）
桐生赤城ＲＣ 2/28 例会場変更(旬彩きむら)

他８ＲＣより
◇クラブ会報が到着しております

桐生ＲＣ 1/30 桐生赤城RC 2/7

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘山桃子出席担当

会員総数５１名 (出席免除者１０名の内７名が出席の為)
出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数３６名
欠席者１２名(内前メイク６名) 最終欠席者６名
出席率 ８７.５％ （前々例会修正出席率 78.26％ ）

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

祝 第2400回 例会記念 金子君、新井君、近藤君
春の家族会旅行 下見ご苦労様でした。 天沼君
本日、⻑男の14歳の誕生日です。元気で育ってくれて

親として感謝です。 向田君
池介幹事 よろしくお願いします。 坪井君
新型コロナも３年経ちました。そろそろ｢旧型｣に

ならないかなあ!? 野田君
地区補助金の卓話よろしくお願いします。 乾君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます。 舩⼾君
バザーご協力ありがとうございます。 浦野君
明日は店のイベントなので早退します。すみません。

良かったらお店に遊びに来て下さい。 A&Z 山形君
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
◇ロータリー財団 越塚拠金委員⻑

ロータリー創立記念日に因んで。 金子君
池末幹事 よろしくお願いします。 坪井君
第2400回例会 おめでとうございます。 向田君
ＩＭ出席の皆様ご苦労様でした。 近藤君、新井君
ウクライナに平和を!! 家住君
昨日、切った枝が２回頭に落ちました。痛かった。 乾君
ジン蔵カツをしたら５時間もじっくりと眠ることが出来

びっくりしています。 舩⼾君
電気代がすごく高いのでどうしたらいいと質問をよくされ

ます。冷蔵庫とエアコンはチェンジするといいですね。
山形君

春の家族会旅行 下見ご苦労様でした。 天沼君

◇米山BOX 江原米山奨学担当
先日はＩＭお疲れ様でした。 池末幹事、浦野君、新井君
第2400回記念例会を祝して 乾君、金子君
春の家族会旅行 下見ご苦労様でした。 天沼君
池末幹事 よろしくお願いします。 坪井君
ご無沙汰しておりました。 向田君
裏山に｢しだれ桜･花桃･みかん｣の苗を植えました。

少し楽しみです。 近藤君
４月にまた商品の値上げだそうです・大変です｡｡｡ 山形君
田﨑さんが東邦病院に入院してしまいました。

回復を祈ります。 家住君
新型コロナも３年経ってきました。

そろそろ終わって下さい。 野田君
私より若い人が背中が曲がっていて驚いてしまいました。

｢丸まった背中が２ヶ月でのびる｣という本があり
貸してあげました。 舩⼾君

＜今日の一句＞ 与謝蕪村
『菜の花や⽉は東に⽇は⻄に』 江原君

本日は、東郷年度地区補助金事業報
告を私よりさせていただきます。

まず、地区補助金事業とは、皆様が
３年前にロータリー財団に拠金をいた
だいた一部を使って行う事業です。
⻄ロータリーの場合は例年25万円程度
の予算となっております。今回は申請
時と補助金受領時のロータリーレート
の関係で３０万円程の予算を使うこと
ができました。

地区補助金事業については当初、
中学生の課外活動を兼ねる事業を予定しておりましたが、
コロナの影響で実施が叶わず、予定を変更し大間々高校
および渡良瀬特別支援学校へのボッチャのセットの寄贈
を行いました。

寄贈にあたり河内会員、新井会員にご協力いただき、
誠にありがとうございました。次年度⻘山年度において、
当初予定していた内容の事業を引き継いでいただけると
のことですので、⻘山年度では開催できるよう祈念して
おります。

地区補助金事業実施報告

《 次 例 会 予 告 》

３月１０日(金) 12:30点鐘

出席１００％表彰・誕生祝い・結婚祝い

ボッチャセット ハーフコート

ボッチャはパラリンピックの正式種目にもなっていて、
障がいをお持ちの方も参加することができるスポーツです。
カーリングに近いルールになっていますが、「的も動く」
ということが最大の特徴です。

今回、両校にはボッチャのセットとハーフコートを寄贈
いたしました。ボッチャを行う際、体育館等にテープを
張ってコートを作るのが大変手間であるのですが、この
コートは広げればすぐにボッチャを行うことができ、準備
や片付けの手間がかからず、とても便利でした。ルールは
以下のようになります。

１月２７日に大間々高校、２月２日に渡良瀬特別支援学
校に寄贈を行いました。また、大間々高校ではＩＡ部の生
徒と東郷会⻑、河内会員、私でボッチャの体験をしてきま
した。激しい動きがあるわけではないのですが、非常に奥
深く、老若男女、障がいの有無を問わず競い合える素晴ら
しいスポーツであると感じました。

今後、大間々高校主催等で体験できる機会があるかと思
いますので未体験の会員は是非体験してみてください。

以上で地区補助金事業の報告を終わります。

2023.1.27 大間々学校

幹事 池末 晋介 君

2023.2.2 渡良瀬特別支援学校

①コイントスで勝ったチームが先攻か後攻かを選択
②先攻のチームが白色のジャックボールを投げる
③先攻のチームが続けて自分のカラーボールを投げる
④後攻のチームが自分のカラーボールを投げる
⑤ジャックボールから遠いチームが、相手よりも近づくか、

またはボールが無くなるまで続けて投げる
⑥両チームが6球全て投げ終わったら、ジャックボールに近い

手玉がいくつあるかで審判が得点を判定（１エンド終了）
⑦前のエンドで後攻だった側が先攻となり、②〜⑦を繰り返す。
⑧個人戦とペア戦では4エンド、チーム戦では6エンドを行う。
（レクリエーションボッチャではこの限りではない）

ボッチャのルール

1対１で行う個人戦、２対２で行うペア、３対３で
行う団体戦


